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О том, как отнеслась общественность к идее ветеранов мотоспорта

8 ИЮНЯ в администрации ЗАТО состоялось думское заседание по вопросу 
возрождения технических видов спорта в Лесном. Ранее ветераны мотоспорта 
вышли к деловому сообществу города с инициативой создания спортивно- 
технического клуба (СТК) на базе стадиона «Строитель».

Прежде, перед заседанием, прошла вы-
ездная комиссия. Депутаты осмотрели 
сам стадион и гоночную трассу, оценили 
состояние материальной базы имеющихся 
зданий и сооружений. В настоящее время 
балансодержателем территории являются 
ФСЦ «Факел» и муниципалитет. Первое, 
что необходимо инициативной груп-
пе — юридически организоваться. Иначе, 
передать им землю, имущество не пред-
ставляется возможным. Предлагается два 
пути: либо стать первичной организацией 
при ДОСААФ, либо некоммерческой обще-
ственной организацией — самостоятель-
ной структурой.

Е. ДРЯХЛОВ, депутат: «На сегодняшний 
день ветераны просят немногое. Всего-на-
всего восстановить трассу. К тому же они 
согласны сделать это самостоятельно, без 
помощи администрации. Однако время 
диктует свои условия. Директор „Факела“ 
Л. ВОРОНОВ, в чьем ведении находится 
стадион, может пустить на  него только 
на определенных основаниях и это долж-
но быть юридическое лицо. Я очень со-
мневаюсь, что ДОСААФ готов взять на себя 
дополнительную нагрузку в виде СТК. По-
чему? Потому что финансовое шефство над 
ним не осуществляет ни одна организация, 
которая стоит выше него. Поэтому для ДО-
СААФ, предполагаю, нереально принять 
спортклуб, в частности ввиду отсутствия 
свободных денежных средств. Если мы, 
действительно, хотим восстановить функ-
ционирование технических видов спор-
та в городе, единственный оптимальный 
выход — регистрация общественной орга-
низации. Мы на Е. ГУЩИНА киваем-то как 
на директора Центра развития предприни-
мательства, помогающего малому бизне-
су и как на специалиста, могущего быстро 
подготовить документы, необходимые 
для приобретения юридического статуса. 
Все это я просил проработать зам. главы 
администрации С. РЯСКОВА. Чтобы впо-
следствии он четко обрисовал 
нам ситуацию, в каком направ-
лении ветеранам мотоспорта 
двигаться дальше. Думаю, 
все готовы помочь активным 
горожанам, но  без докумен-
тальной основы мы не сможем 
сделать ничего».

В. ГРИШИН, глава ГО «Город 
Лесной»: «Тема для нас 
не нова. Мы к ней возвраща-
емся не первый раз. Правиль-
но Евгений Владимирович 
подметил, шесть лет назад 
уже брались за  нее. 
Навезли на  „Стро-
итель“ грунта, 
реконстру-

ировали трассу, и  стадион одно время 
функционировал. Мы давно хотим, чтобы 
в Лесном действовал центр технических 
видов спорта. Когда-то у нас были и багги, 
и картинг, и мотоспорт. Прекрасно это пом-
ним. Цель ветеранов ясна. Теперь задача — 
ее реализовать либо через ДОСААФ, либо 
через некоммерческую общественную ор-
ганизацию, смотря, по какому пути пойдет 
инициативная группа. Это их выбор. Руко-
водство Лесного за то, чтобы поддержать 
спотклуб: частично финансировать, пере-
дать ему сооружения и трассу. Но для этого 
надо обязательно получить Устав, открыть 
расчетный счет, создать Попечительский 
совет. Пусть ветераны распишут, сколько 
им надо земли, какие помещения, пред-
ставят схему трассы, отдел по архитектуре 
и градостроительству подключится и по-
содействует в ее оформлении. Город готов 
передать территорию и имущество на без-
возмездной основе, как только появится 
юридическое лицо. Пора приземлять этот 
вопрос».

Е. ВЕНГЛОВСКИЙ, депутат: «Сегодня 
мы должны думать, в первую очередь, о тех 
пацанах и  девчонках, которые живо 
интересуются экстремальными ви-
дами спорта и занимаются этим 
абсолютно диким образом, 
бесконтрольно: гоняют, 
где можно и  нельзя, 
вылетают на  дороги, 
не смотря по сторонам... 
Давайте начнем с малого —  
порешаем с трассой, с иму-
ществом, а  на  каких 
условиях его пере-
давать, разбе-
ремся позже. 

Потребность в  спортивно-техническом 
клубе есть. И отрицать это бессмысленно. 
Кстати, в других городах, в частности за-
крытых: Трехгорном, Заречном и прочих 
технические виды спорта до сих пор су-
ществуют и прекрасно развиваются. По-
чему бы им не быть и в Лесном? Уверен, 
клуб создавать надо».

Н. АНДРИЕВСКАЯ, председатель ко-
митета по культуре, спорту и молодеж-
ной политике: «Убеждена, желающих 
вступить в спортивно-технический клуб 
будет много. Мотокросс, картинг, багги, 
естественно, востребованы молодежью 
как яркие и увлекательные виды спорта».

В  ходе встречи депутат Т. МЕЛЕН-
ТЬЕВА справедливо поинтересовалась 
сертификацией трассы. Как пояснили мо-
токроссмены, лицензированию подлежат 

только гоночные трассы, пред-
назначенные для проведения 
соревнований не ниже уровня 
Чемпионатов России и  мира. 
Остальные подпадают под раз-
ряд обычных тренировочных 
и  никаких лицензий для них 

не требуется. Перед каждым соревнова-
нием на тренировочные трассы приезжает 
специалист из областной мотофедерации 
и просто принимает их, давая оценку го-
товности объекта к намеченному меро-
приятию.

В завершение, без преувеличения, со-
держательной и конструктивной беседы 
экспертов, депутат С. ЧЕРЕПАНОВ пред-
ложил протокольно принять решение 
об обращении Думы к администрации ГО 
о предоставлении ею плана работы по соз-
данию спортивно-технического клуба 
в Лесном со всеми вытекающими отсюда 
организационно-правовыми аспектами. 
В 20-х числах июня в Думе будет заслу-
шан доклад С. Ряскова по данным ему по-
ручениям.

Безмерно радует, что идея возрожде-
ния технических видов спорта в нашем 
городе принята на «ура» не только жите-
лями (в поддержку клуба собрано более 
1 тыс. 100 подписей лесничан), народны-
ми избранниками, специалистами из мира 
спорта, но и властью. Надеемся, сказан-
ное на июньском совещании не останется 
на словах, а реализуется на деле.

Редакция следит за развитием событий.

В. ПИСАРЕНКО

В Думе НТГО

Обращение

Для вас, лесничане!

Здоровье

Социальный проект

В ЛЕСНОМ 12 ИЮНЯ праздничные мероприятия, посвященные 
Дню России и Дню города, традиционно начнутся с городско-
го шествия трудовых коллективов. Свое движение колонны 
в сопровождении духового оркестра войсковой части 3275 
начнут в 10:00. Участники шествия пройдут по улицам Кирова 
и Ленина до площади СКДЦ «Современник».

Среди колонн-участниц праздничного шествия проводит-
ся конкурс на лучшую колонну. Во время праздничной про-
граммы на площади СКДЦ «Современник» будут оглашены 
итоги конкурса и награждение победителей шествия. Также 
состоится ряд торжественных награждений лесничан за до-
стигнутые успехи.

Горожан с Днем России и Днем города поздравит глава 
городского округа «Город Лесной» Виктор ГРИШИН и гене-
ральный директор комбината «Электрохимприбор» Андрей 
НОВИКОВ. В праздничной программе: работа детской игровой 
площадки и праздничной торговли для детей, салют воздуш-
ных шаров «Цвета России».

В 11:00 в Парке культуры и отдыха начнется массовое на-
родное гуляние и работа творческих мастерских, в 12:00 на 
площади у Дома творчества и досуга «Юность» — шоу чет-
вероногих, а на теннисном корте стартует Открытый турнир 
по теннису. В 13:00 на мини-стадионе начнется Открытый 
кубок по мини-футболу, посвященный Дню города.

Вечером для горожан на площади СКДЦ «Современник» 
состоится праздничная концертная программа «Тебе, люби-
мый город». Начнется программа с выступлений коллективов 
войсковой части 40274: в 17:00 — вокально-инструменталь-
ный ансамбль, в 18:30 — военный духовой оркестр. Также 
в праздничной программе выступления творческих коллекти-
вов города и Екатеринбурга, работа подворий национальных 
кухонь, творческих площадок и праздничной торговли.

Инф. информационно-аналитического отдела 
администрации Лесного

ВЫБОРЫ ПО КОНКУРСУ

ВНИМАНИЕ:  
ФИНАНСОВАЯ ПИРАМИДА!

ДЕНЬ РОССИИ И ДЕНЬ 
ГОРОДА — 2015

КЛЕЩИ АТАКУЮТ

СОГЛАСНО существующему законодательству главу муници-
пального образования можно выбрать любым из трех спо-
собов: прямыми выборами, выборами из числа депутатов 
и по итогам конкурса.

Думой НТГО подготовлено письмо в адрес Законодатель-
ного Собрания Свердловской области с предложением утвер-
дить для Нижнетуринского округа порядок избрания нового 
главы на основании конкурса. Подавляющее число депутатов 
проголосовало за конкурсный метод выбора главы. Один де-
путат воздержался. Обращение направлено в Законодатель-
ное Собрание Свердловской области и будет рассмотрено 
областными депутатами.

12 МАЯ этого года в отделении по расследованию престу-
плений на территории, обслуживаемой отделом полиции 
№31 следственного отдела МО МВД России «Качканарский», 
расположенного по адресу: г. Нижняя Тура, ул. Декабристов, 
2б, возбуждено и расследуется уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотренного ч. 4 ст. 159 УК РФ («мошен-
ничество, то есть хищение чужого имущества путем обмана 
в особо крупном размере»), по факту хищения денежных 
средств на сумму более 1 миллиона рублей у граждан, с кото-
рыми в 2014-м году неустановленные лица, действуя от имени 
ООО «Про-Инвест», заключали агентские договоры в до-
полнительном офисе, расположенном в Нижней Туре по ул. 
Усошина, 1. Обязательства перед гражданами, в основном 
жителями г. Лесного, ООО «Про-Инвест» в полном объеме 
не выполнило.

Обращаем внимание уважаемых граждан, обратившихся 
с заявлениями в отдел полиции, о необходимости своевре-
менно являться по вызовам следователя для производства 
следственных действий, с пониманием относиться к требова-
ниям должностных лиц полиции, предупреждать следователя 
о неявке и корректировке времени явки, т.к. для скорейшего 
и качественного расследования уголовного дела необходимо 
выполнить очень большой объем следственной работы. Разъ-
ясняем, что после возбуждения уголовного дела необходимо 
производство следственных действий, таких как: признание 
и допрос в качестве потерпевшего, выемка документов и пр.

Предупреждаем, что на основании ст. 113 Уголовно-про-
цессуального кодекса РФ (УПК РФ), в случае неявки в указан-
ный срок без уважительных причин, вызываемый для дачи 
показаний подвергается приводу либо, на  основании  ст. 
118 УПК РФ, на него может быть наложено денежное взы-
скание.

СО МО МВД России «Качканарский»

Сохраняется ли в области активность клещей?
М. Белоусова, Сухой Лог
Активность клещей на Среднем Урале сохраняется до глубо-
кой осени. На начало этой недели в области зарегистрирова-
но 19 717 пострадавших от их присасывания. 138 уральцев 
госпитализировано с подозрением на клещевой вирусный 
энцефалит, у семи пациентов этот диагноз подтвержден ла-
бораторно.

Между тем план по акарицидным обработкам в области 
выполнен лишь на 84%, а в шести муниципалитетах обрабо-
тано менее 50% подлежащих территорий. В числе отстающих 
Сосьвинский, Нижнетуринский городские округа, ГО Верхнее 
Дуброво, Красноуфимский и Слободо-Туринский районы, Ка-
мышлов.
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